
 

 

LE BOUSQUET 

Communiqué du maire du 03 juillet 2025 

 

 

Les communiqués et autres informations utiles afin de suivre la vie du village 

sont affichés et envoyés par mail à ceux qui nous ont laissé leur adresse mail 

et donné leur accord. 

Si vous souhaitez recevoir les prochaines informations par voie électronique 

n’hésitez pas à vous rapprocher du secrétariat de mairie. 

L’équipe municipale a toujours favorisé la communication avec les habitants et 

ce sera poursuivi jusqu’à la fin du mandat. 

Comme tous les ans un débat public permettra de faire le point avec les 

résidents permanents ou non (le jeudi 21 août au matin en salle de réunion 

communale de 10h à midi). 

 

EAU POTABLE SUR LE VILLAGE 

Oui l’eau est potable, la diffusion des conclusions par l’A.R.S. (Agence 

Régionale de Santé) a créé des interrogations et des doutes au regard de la 

formulation administrative qui est identique depuis des années « Eau 

d’alimentation non conforme aux exigences de qualité en vigueur »en clair 

notre eau est hors normes, déminéralisée , potentiellement agressive sur des 

branchements privés en plomb qu’il convient de supprimer . 

Après une absence il est recommandé de laisser l’eau couler quelques minutes 

avant de l’utiliser. 

Pour ce qui concerne la santé une eau déminéralisée évite bien des problèmes 

(calculs…) les médecins en résidence secondaire sur le village sont unanimes 

sur le sujet vous pouvez les interroger. 

Notre eau provient de trois captages dont un celui du Casteldos à sec depuis 

plusieurs mois. Les autres produisent :  le Counc et Uyac (en altitude) ils sont 

entretenus et contrôlés. 

Cette année la protection immédiate de celui du Counc va être remplacée par 

une plus solide pour résister aux sangliers et cervidés. 

L’eau captée est traitée au niveau du gros réservoir, en début d’année la 

commune a remplacé  les systèmes de traitement par ultra-violet et au chlore 

par sécurité.. 

 

 



Toujours cette année une partie du réseau va être changée à l’automne (partie 

basse de la rue du Château d’eau et rue des Dahlias). La commune fonctionne 

en régie directe pour l’Eau et l’Assainissement et tous les rapports des 

services du département  indiquent un bon suivi et des améliorations. 

Je reste à votre disposition pour plus d’informations et une visite de nos 

équipements. 

Pour l’avenir la prochaine équipe municipale devra choisir quel type de gestion 

pour l’avenir… Question compliquée et délicate. 

DÉBAT PUBLIC 

Le jeudi 21 août débat en salle de réunion de 10h à midi  les sujets abordés 

seront : 

-les actions menées 

-les projets en cours 

-des pistes pour une nouvelle équipe en 2026 

 

LE COMITÉ DES FETES … DÉTERMINÉ 

Un nouveau président : Javier DEL RIO  

Une secrétaire Marie-Lucile BOUSQUET et une trésorière Renée BAYCHELIER 

Un programme ambitieux : 

 

Samedi 13 juillet  2025  

A midi : apéritif suivi d’un repas villageois sous la batteuse à 15€ 

 (melon-jambon, pavé d’échine de porc, frites, salade, tarte aux fruits, 

vin, blanquette et café) 

Inscriptions avant le 7 juillet 2025.  

 

Dimanche 3 août 2025 

A midi : Auberge Espagnole sous la batteuse (chacun apporte ce qu'il 

souhaite partager (entrée, plat, dessert ou boisson) lors de ce repas 

convivial et collectif) . Apéritif, boissons et café offerts par le comité des 

fêtes. 

Inscriptions impératives avant le 17 juillet. 

 

Vendredi 22 août 2025 :  

 De 9h à 18h Vide greniers sous la batteuse  

Le matin : jeux de société et stand Photoshoot (venez prendre la pose 

autour du stand photo, Stéphane notre  photographe animera 

l’événement) 

 A 18h00 démonstration de danse Pop/Kpop 

A19 h00 pièce de théâtre « Les sales gosses » , des tapas et une buvette 

seront proposés par le comité des fêtes  

Inscriptions impératives pour les tapas avant le 17 août 

 

 



Samedi 23 août 2025 :  

A 10 h30 messe en l’église du Bousquet . 

Parcours de mémoire (le monument aux morts, la stèle de Marinette, le 

restaurant des maquisards)  

L’apéritif sera offert par le comité des fêtes sous la batteuse. 

Dans la matinée une activité d’escalade proposée par l’association ROC 

GENESE  dans la quelle Kévin est moniteur., activité qui se prolongera 

dans l’après-midi. 

A partir de 14 heures activité de pêche à la truite proposée par 

l’association de pèche AAPPMA pour les enfants et départ d’une 

randonnée vers le site d’escalade à partir de l’espace de la batteuse. 

A 14 heures concours de pétanque organisé par le comité des fêtes. 

A 14 heures toujours (il en faut pour tout le monde) atelier de confection 

de raviolis en salle de réunion communale proposé par Marie-Lucile et 

Mihaela. 

A partir de 18 heures nous vous proposons à nouveau le spectacle de 

danse et le théâtre de la veille. 

A partir de 22 heures concert et bal animés par le groupe Route 66. 

 

Dimanche 24 août : 

Repas sous la batteuse (le menu reste encore à définir mais nous vous 

informerons dès que nous en serons plus sur le site 

Facebook :https://www.facebook.com/profile.php?id=61572994546962 et 

par mail) et stand de Photoshoot.  

Inscriptions pour le repas avant le 17 août. 

 

 

 

LES PAPILLONS DU MADRES NOUVELLE EDITION 

 

Samedi 12 juillet 2025 

 

De 14h30 à 15 heures : accueil en salle de réunion communale (près de l’église) 

A 15 heures : départ à la découverte des papillons de jour et inauguration sur 

le parcours d’un panneau réalisé avec l’aide financière du Département de 

l’Aude sur les Lépidoptères et découverte terrain de papillons de jour. 

17h30 Conférence sur les papillons en salle de réunion 

En soirée pique-nique sorti du sac sur l’espace public de l’Abeilla. 

A la nuit les papillons seront attirés sur le boulodrome à l’aide de systèmes 

d’éclairage adaptés. 

Si le temps le permet nous devrions contempler de beaux insectes. 

 

 

LA FORET  LA COMPRENDRE ET LA PROTEGER 

 

https://www.facebook.com/profile.php?id=61572994546962


Le Bousquet est une commune forestière avec une partie gérée et une partie 

où les arbres se développent sans intervention.  

Aujourd’hui deux enjeux majeurs le réchauffement climatique et ses 

conséquences et la régénération naturelle mise à mal par les cervidés (malgré 

la pression des chasseurs) 

Avec notre partenaire l’ONF , nous suivons les forêts soumises au régime 

forestier et leurs accès. Une bonne collaboration nous permet de chercher 

ensemble  à comprendre et à nous adapter. 

Aujourd’hui toute coupe d’arbre peut provoquer des réactions hostiles. Il faut 

de plus en plus informer et associer la population à cette gestion. 

En 2024 nous avions organisé une visite afin d’expliquer la nécessité de 

couper des épicéas pour la réhabilitation des zones humides. 

 

Cette année nous organisons une visite de terrain aux fins de découvrir un 

sentier balisé « Rhodo » (couleur de la signalétique de ce parcours qui est 

proche de celle de la fleur de rhododendron), fruit de la collaboration entre 

l’ONF et la commune afin d’évoquer différents thèmes comme les coupes, les 

zones humides, la biodiversité, la régénération contrariée et le risque incendie 

seront évoqués. 

 

Vendredi 8 août  

 

Une randonnée à la découverte de la forêt est proposée. 

A 9 h00 départ de la Plane (après le col du Garabeil) ,  

Fin du parcours la Resclause vers 11h30. 

Les marcheurs suivront le sentier indiqué, il faudra se munir de chaussures 

adaptées . 

Les non marcheurs suivront la route forestière en véhicule. Les haltes pour les 

explications en bordure de route permettront de rassembler l’ensemble des 

participants. 

Un topo vous sera remis et permettra de suivre le parcours et les points de 

rencontre 

 

Fabien FALGOUX et Nicolas BAILLON de l’ONF,  Christian ARAGOU Maire et 

Vice-Président COFOR 11 seront vos accompagnateurs et animateurs. 

 

Pour plus d’explication 06-08-00-97-14. 

 

Inscriptions en mairie. 

 

 

 

 

 

PROTEGER LA FORET 

Une nécessité pour aujourd’hui et demain. 

Avec la sècheresse estivale le risque incendie augmente.  



Si le risque devenait majeur, l’accès aux forêts pourrait être interdit pour une 

période définie (par exemple à partir du col du Garabeil) 

Des consignes simples  

 

NOUVELLES REALISATIONS 

 

Refuge de Madres mise en place de toilettes sèches (fabriquées localement par 

l’Écopot à Couiza)  pour éviter de salir  la proximité du refuge et de la 

résidence pastorale. 

 

Espace public de l’Abeilla : la commune poursuit son aménagement avec la 

mise en place de toilettes sèches et d’une nouvelle table de pique-nique. 

 

Panneau d’information : sur le chemin vieux en direction de Montplaisir un 

panneau explicatif sur les lépidoptères (papillons) financé par le Département 

et mis en place par la commune. 

 

Aménagement d’un site d’escalade à la mi-juillet, notre partenaire le club 

d’escalade de Quillan va améliorer les accès et nettoyer un ensemble de 

rochers au-dessus du Carrefour des Quatre chemins.  

Initiation au moment de la fête du village pour ceux qui le souhaitent (enfants 

et adultes) avec des moniteurs diplômés. 

 

Avancées notoires et positives sur la création d’un cabinet médical sur la 

commune. Le permis de construire a été déposé, les différentes commissions 

consultées avec des retours favorables, et notre futur praticien (on croise les 

doigts) le docteur Lambert est très motivé par ce projet qui lui permettra 

d’intervenir sur l’ensemble des villages du Madres. 

 

TRAVAUX 

 

Plusieurs reports de travaux probablement à l’automne comme la  finalisation 

d’un parking au-dessus de la batteuse, busage d’un fossé au niveau de 

l’ancienne scierie etc. 

 

Bonnes vacances à tous sur la commune. 

  PAS DE FEU 

 PAS DE CIGARETTE 

 

 PAS DE VEHICULE EN DEHORS DES ROUTES FORESTIERES AUTORISÉES 


